
 

 

 

 

 

ATA Nº 020 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 4 

DE JOAÇABA 5 

 6 

Reunião Extraordinária Online – Google Meet 7 

Data: 10/12/2021 8 

Horário: 09h30min 9 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, Andre 10 

Luiz Sauer, Sidnei Gemelli, Emanuelle Biolchi. 11 

 12 

Pauta: 1º item da ordem do dia: Aprovação da nova versão da 13 

Política de Investimentos 2022, com as alterações da Resolução 14 

do CMN nº 4.963/2021. 2º item da ordem do dia: Manifestação 15 

da Sr. Sidnei Gemelli em desligar-se do comitê de 16 

investimentos. 17 

    18 

A reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê de 19 

Investimentos do Impres, Sr. Johnny George Oliveira de 20 

Carvalho, o qual cumprimentou todos os presentes, justificou a 21 

ausência da Sra. Ivone Zanatta e passou a ordem do dia. 1º 22 

item da ordem do dia: O Sr. Johnny explicou a todos os membros 23 

que diante das alterações necessárias impostas pela Resolução 24 

do CMN nº 4.963/2021, a empresa SMI Consultoria de 25 

Investimentos, encaminhou ao Comitê de Investimento nova 26 

versão da Política de Investimento 2022 com as alterações, 27 

conforme regulamentação imposta pela nova resolução. A nova 28 

minuta da Política de Investimentos foi encaminhada, por e-29 

mail, a todos os membros do Comitê na data 07/12/2021. Diante 30 

da análise das alterações trazidas pela nova Resolução do CMN 31 

nº 4.963/2021, ficou estabelecido a meta de rentabilidade 32 

para 2022 de 10,13% (Taxa de Juros de 4,87% + Índice de 33 

Inflação 5,02%) e aprovada a nova versão por unanimidade dos 34 

presentes, a Sr. Ivone mesmo não estando presente na reunião 35 



 

 

 

 

 

encaminhou suas considerações ao presidente do Comitê e também 36 

votou pela aprovação da PI. Com a aprovação da nova versão da 37 

Política de Investimento 2022 pelo Comitê de Investimentos do 38 

Impres, a minuta será encaminhada para aprovação da Diretoria 39 

e do Conselho de Administração. 2º item da ordem do dia: O Sr. 40 

Sidnei Gemelli, membro indicado pelo Conselho de Administração 41 

do Impres, por meio do Decreto Municipal nº 5.658 de 18 de 42 

abril de 2019, solicitou seu desligamento do Comitê de 43 

Investimentos por motivos de ordem pessoal. Diante do referido 44 

pedido, será formulado e encaminhado para o Conselho de 45 

Administração memorando, informando o pedido de desligamento e 46 

solicitando indicação de novo membro. Nada mais a tratar, o 47 

Presidente do Comitê de Investimentos agradeceu a presença de 48 

todos e encerrou a reunião que foi secretariada por Emanuelle 49 

Biolchi. Joaçaba/SC, aos 10 de dezembro de 2021. 50 
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